
RICHIESTA DI CHIARIMENTI 

 

Eccomi a scrivere dopo colloquio di ieri pomeriggio. 

 

In merito all oggetto si chiedono alcune notizie e spiegazioni x organizzare e definirei la domanda.  

 

1- si possono avere le spese di gestione stagione 2021/2022 in particolare bollette gas luce acqua da 

settembre 2021 a Giugno 2022 per aver una idea gestionale? 

 

2- le tariffe massimali che intende il Comune x gara o ad ora sono già comunicabili? Esistono già in 

linea di massima? 

 

3-a riguardo del progetto gestionale c è un indicazione di massima o riguarda esclusivamente e solo 

l attivita sportiva  che si intende organizzare . 

 

4- non ha tutti è sembrato chiaro, se due società presentano un offerta assieme devono essere 

entrambe con sede a Santo Stefano o aver svolto attività continuativa presso la struttura? ( io l ho 

interpretato che riguarda solo noi e le tre associazioni di sstefano )  

 

5- l area data in concessione è da ritenersi edificabile x realizzazione di opere fisse o sarà possibile 

posizionare strutture a titolo precario e temporaneo? 

 

Ringraziando dell attenzione prestatami ed in attesa di risposte saluto ben distintamente. 

GRAZIE 

Gian Paolo Minasso  

 

GSRivaLigure1985scuolacalcioRivasSstefanoASD 

 

__________________ 

 

Spett.le GS Riva Ligure ASD, 

 

 

In riferimento alla Vostra Pec preciso che nel colloquio telefonico di ieri la mia risposta è stata di 

inoltrarmi ogni domanda per iscritto anche a mezzo pec e non tramite app telefonica. 

 

 

Al punto 1 in cui mi si richiede di far avere le bollette di luce e gas ritengo di non essere nelle 

tempistiche per poterle dare in quanto il tecnico responsabile è in ferie e la vostra richiesta arriva 

solo 2 giorni prima della fine della presentazione di ammissione al bando.Potreste nel caso valutare 

un appuntamento veloce coi nostri uffici per avere indicazioni ove possibile. 

 

al punto 2  

le tariffe massimali non sono in essere e quindi non comunicabili , ma saranno valutate tenendo 

presente quelle già applicate in passato e una media tra quelle che sono conoscibili nei vari impianti 

sportivi della regione. 

Invece, per quanto riguarda le attività dei soggetti aventi i requisiti per partecipare al bando ,saranno 

a parte ulteriormente valutate  con approvazione preventiva del comune considerando  : 



-la natura di rapporto concessorio e non imprenditoriale dell'affidamento 

-la funzione pubblica dell'impianto che non potrà caratterizzarsi per una sorta di uso esclusivo del 

gestore. 

-dell'intero associazionismo locale e segnatamente ai soggetti aventi i requisiti per partecipare 

all'assegnazione della struttura. 

 

Come si evince dall'articolo 7 del bando ove ci fosse una applicazione di tariffe diversa da quella 

autorizzata  comporterebbe l'immediata risoluzione della convenzione. 

 

Tutte queste indicazioni sono espresse e ben chiare nel bando per l'affidamento 

 

Per il punto 3  non ci sono indicazioni di massima oltre chè l'avviso di bando. si consiglia di ben 

guardare l'allegato con la tabella per i criteri di valutazione 

 

Per quanto riguarda il punto 4 mi sembra molto chiaro : infatti si dice che possono presentare la 

domanda società singole o associate che soddisfino i requisiti con sede a  Santo Stefano al mare o 

che abbiano svolto attività continuativa e ufficiale negli anni antecedenti presso la struttura in 

oggetto. Non altre. 

 

Per quanto riguarda il punto 5 le aree edificabili permanenti o temporanee non sono oggetto del 

bando e solo con richieste successive ed in linea con le leggi urbanistiche ed ambientali potranno 

essere eventualmente valutate. Cosa fa fede sono le opere oggetto e specificate nel testo del bando 

di affidamento. 

 

Si precisa che le risposte sono in linea con ciò che è espresso nel bando e laddove ci fossero 

interpretazioni diverse fa fede il testo stesso del bando ufficiale. 

 

Rispondo, anche se manca il responsabile del procedimento, in qualità di Sindaco per dare pari 

opporunità a tutti e perchè la pec relativa è stata inviata entro le 24 del giorno 31 agosto in linea con 

quanto previsto da articolo 12. 

 

per lo stesso motivo le domande e le risposte saranno rese pubbliche. 

--  

 

Cordiali Saluti 

  

IL SINDACO 

Marcello PALLINI  

 

 


